

L'Éclairer du Gâtinais, 20 avril 2022

THIMORY

Yves Sochas mis à l'honneur au Sénat

Le 5 avril avait lieu une bien singulière cérémonie à la Questure à Paris. En effet, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, attendait Yves Sochas, ancien maire de Thimory, pour lui remettre un diplôme et la médaille d'honneur régionale départementale « échelon vermeil » à titre de récompense pour trente années au service des collectivités locales. Sa famille était réunie pour cet événement ainsi qu'un cercle d'amis venus du Loiret pour le féliciter.

Ensuite Jean-Pierre Sueur a guidé tout le monde au Sénat pour une visite qu'il a commentée lui-même et



L'ancien maire de Thimory a reçu une médaille.

sûrement mieux qu'un guide en les conduisant jusqu'à l'hémicycle. Yves Sochas est né en

1952 et est arrivé dans le Loiret en 1954. Il a ensuite été élu en 1983 au conseil municipal et sera élu maire

de Thimory de 2014 à 2020.

Yves Sochas précise que cette période fut exceptionnelle de vivre au quotidien avec les concitoyens, les administrations, les associations, les élus locaux, départementaux et nationaux.

Son mandat a été riche de projets, comme l'accessibilité piétonne et cycliste, la mise aux normes des bâtiments communaux, l'agrandissement de la salle polyvalente, la suppression des lignes EDF avec des réseaux enterrés, etc. Aujourd'hui il se consacre à Mireille et ses petits-enfants et pour une association qui œuvre pour la recherche sur les tumeurs au cerveau.